



加盟  
団体



サンフレッチェ広島

JTサンダーズ

ワクナガレオリック

イズミメイプルレッズ



中国電力陸上競技部

コココーラ

レッドスパークスホッケー部

広島東洋カープ

トップス広島 事務局

〒734-0007  
広島市南区皆実町2-8-42  
猫田記念体育館1F  
TEL: 082-254-2012  
FAX: 082-251-5712  
URL: www.tops-h.net/

このQRコードから  
公式Webサイトへ  
アクセスできます。



## 楽しさ・魅力を伝え隊

6月26日(水)、広島市立瀬野小学校でDoスポーツ指導者招へい事業を行なった。当日は、角屋里帆選手、眞継麻礼選手、石川紗衣選手、斗米菜月選手が参加し子どもたちにハンドボールの楽しさを伝えた。

今回参加した6年生はハンドボールを始めてやる子どもたちが多く、授業が始まるのを待ちきれない様子であった。授業では、ハンドボールのパスの取り方や投げ方、投げる時のステップをレクチャーし、遠くに投げる練習をした。その後、子どもたちは教わったことを踏まえ、選手を交えて試合を行なった。練習・実戦を通じ、選手とともにハンドボールを一緒に楽しむことができた。子どもたちの元気いっぱいな様子と、選手の指導を熱心に聞き真剣に取り組む姿を見て、選手たちも良い刺激を受けたに違いない

ドリブル練習をする子どもたち



真剣に話を聞く子どもたち



## 選手が直接指導！地域の皆さんとともに

6月に社会貢献活動の一環として全9か所の会場でバレーボール教室を行った。また、広島市教育委員会が主催する「Doスポーツ体育指導招へい事業」より依頼を受け、広島市内の23校の学校でバレーボールの指導を行った。毎年シーズンオフの期間には、たくさんの学校や様々な地域でバレーボールの指導を行っている。これらの活動はバレーボールの指導を行う場として重要であるのはさることながら、日頃からチームを応援してくださっている方々や地域の子供たちとの交流の機会としても貴重な場である。これらの活動を通じてさらに広島のスポーツ界が活性化されることを願いたい。

また、チームは6月に入り10月から始まる2019-20シーズンのV.LEAGUEに向けて練習を開始した。監督、コーチが変わり、新たな選手を迎え新体制となった。新加入した陳建禎選手はアジア選手権に出場するなど国際大会での経験が豊富な台湾出身の29歳。2015年度にはアジアクラブ選手権でベストサイドアタッカーを受賞するなど経験と技術を兼ね備えたオールラウンドプレイヤーである。陳建禎選手が加わりパワーアップしたチームは国内全タイトルを目指して、日々練習に取り組んでいる。JTサンダーズの新シーズンの活躍に期待したい。



真剣に学ぶ子どもたち



## ホッケー教室 ～楽しさと難しさを感じて～

5月17日（金）、広島市立久地小学校へホッケーの楽しさや面白さを伝えるにココ・コーラレッドスパークスの選手4名が訪問した。

今回、低学年生を三橋選手・河村選手、高学年生を中尾選手・辻井選手が担当し、スティックの扱いに苦戦する子どもたち一人ひとりに丁寧な指導を行った。高学年生でも、小さなボールに狙いを定めて打つのは難しく、床を打ってしまう子も少なくない。しかし、子どもの成長は早く短時間で目を見張るほど上達した。また、選手が実際にシュートを披露すると、その力強さやスピードに子どもたちだけでなく先生方からも歓声が上がった。

短い時間ではあるが、子どもたちに少しでもホッケーの楽しさや面白さが伝わってくれることを願い、今後も継続的に活動が行われる。

スティックの持ち方を指導する河村選手



子どもたちと記念撮影

## 世界に誇れる町へ！

6月9日（日）、「ごみゼロ・クリーンウォーク 広島」が実施され、広島市役所前から旧市民球場跡地までの散乱ごみの回収、雑草除去を行った。

社会貢献活動の一環として、ココ・コーラレッドスパークスからも、選手14名・スタッフ2名が清掃活動に取り組んだ。今回のごみゼロ・クリーンウォーク全体の参加者数は、6,200名と大変多くの方々が参加されており、選手たちも市民のみなさんと協力をしながら行うことができた。

世界に誇れるまちを目指し、さらに多くの方々が参加される活動になることを期待したい。



ゴミを回収する選手たち



## 次世代を担う選手たち

7月4日（木）～7日（日）の4日間、埼玉県草加市のスポーツ健康都市記念体育館にて「クイーンズサーキット 2019 草加大会」が開催された。当大会は女子バドミントンの若手選手の登竜門とも言われている。ゆえに、実業団に所属している若手選手や、高校、大学のトップ選手など、近い将来の活躍が期待される若手選手が多数参加している。

シングルスに濱北選手、山藤選手、石村選手が出場。ダブルスには小田・石村ペア、山藤・今井（ACT SAIKYO）ペアが出場した。ダブルスに出場した小田・石村ペアは1試合目でJR北海道と対戦し、第3セットまでもつれ込むも、最後まで粘り見事勝利。2試合目の百十四銀行との対戦は惜しくも敗退し4位に終わったが、手強い選手が集まる中で結果を残した。次世代を担う若手選手の今後さらなる活躍に期待したい。

出場選手たち





## サンフレ選手 復興支援募金活動

平成 30 年 7 月西日本豪雨災害から 1 年を迎える、7 月 6 日（土）セレッソ大阪戦において、サンフレッチェはサッカーを通じた復興支援活動を行った。

試合前には、被害に合われた、または広島の未来を担う小学生を対象に、「がんばろう広島」復興支援ふれあいサッカーを開催。この活動には、Jリーグ選手 OB 会にも協力をいただき、サンフレッチェの森崎アンバサダー、森崎 CRM をはじめ 7 名の Jリーグ OB 選手たちが参加。試合の行われるエディオンスタジアムのピッチで約 100 名の小学生と元気に交流を行った。またその後は、サンフレッチェ選手と Jリーグ OB 選手が合同で募金活動を行い、多くの皆様にご協力をいただいた。今後も継続的な支援活動を行っていきます。



©2019 S.F.C

募金への協力を呼びかける選手たち



## オールスターゲーム カープ選手の活躍光る！

7 月 12 日（金）、13 日（土）にプロ野球オールスターゲーム 2019 が開催された。大瀬良大地選手、床田寛樹選手、フランスア選手、曾澤翼選手、菊池涼介選手、鈴木誠也選手の 6 選手が選ばれ年に 1 回の球宴を盛り上げた。

12 日（金）、東京ドームで行われた第 1 戦ではオール・セントラルは大瀬良選手と曾澤選手のカープバッテリーで挑んだ。大瀬良選手は自身自己最速タイとなる 154 キロを記録するなど球場を沸かした。また、オール・パシフィックの 4 番西武ライオンズの山川穂高選手との全球ストレート勝負も痺れるものであった。そして、昨年までカープで 3 番を務め現在は巨人でプレーする丸佳浩選手と鈴木誠也選手の 3、4 番 & 右中間コンビも実現した。リリーフ陣ではフランスア選手が全球ストレートで 1 回無安打無失点と素晴らしい投球を見せた。

13 日（土）、阪神甲子園球場で行われた第 2 戦は降りしきる雨の中行われた。試合前に行われたホームランダービーではカープの主砲鈴木誠也選手が数々のホームランバッターを倒し見事優勝を飾った。この日の試合も菊池選手の好プレー、床田選手の好投などカープ選手の活躍が光った。

7 月 15 日（月）にはシーズンの後半戦も始まり、現在カープは 4 位と前半戦は苦しい戦いが続いたが、4 年連続のセ・リーグ優勝に向けて後半戦の巻き返しに期待したい



## 加速する NTT 西日本ソフトテニス部

5 月 18 日（土）から 19 日（日）の 2 日間、長崎市総合運動公園かきどまり庭球場で開催された第 26 回全日本シングルスソフトテニス選手権大会に 8 選手が出場した。

2 年連続で決勝へ進出している長江選手と今大会数々の強敵との対戦を制してきた広岡選手が準決勝へ進出した。

準決勝では両選手とも激戦を繰り広げるが惜しくも敗れてしまう。しかし、3 位入賞という今後の自信につながる結果を残した。また、船水選手、丸中選手、村田選手もベスト 8 と健闘した。今大会では優勝を掴むことができなかったものの、個人としてもチームとしても着実にビッグタイトル獲得に向けて前進しているのではないだろうか。

さらに、5 月 31 日（金）に第 16 回世界ソフトテニス選手権大会日本代表メンバーが発表され、NTT 西日本ソフトテニス部から丸中・長江ペアが選出された。世界選手権は長江が 3 大会連続、丸中は初出場となる。その大会に向けての強化合宿が 7 月 4 日（木）から 9 日（火）の 6 日間に亘って行われた。NTT 西日本ソフトテニス部の今後の活躍に目が離せない。

華麗に打ち返す広岡選手



## すごい！ワクナガ選手に驚きの声

トップスポーツチームの選手が小学校を訪問し、授業として直接指導を行う「Do スポーツ招へい事業」を行った。実際に選手から指導を受けた児童は、「バスケットボールとハンドボールでは、ドリブルに違いがあることを知って驚きました。」「これから体育のハンドボールが楽しみになりました。早くやりたいです。」などと、とても楽しそうに話した。また、先生方も「本物に触れる機会は貴重で、選手を見た瞬間から、『背が高い！』と児童は驚いていました。」「児童が分かりやすいよう、楽しく『キーパーのおうち』などと、ルールを説明してくださいました。児童に声を掛けていただき、嬉しく思いました。」など、貴重な機会に感謝されていた。

このような活動を通じて、子どもたちの運動やスポーツに対する興味関心や体力の向上につながることを願いたい。



選手から指導を受ける子どもたち

中国電力  
陸上競技部  
中国電力陸上競技部

## 楽しもう！陸上競技の魅力

6月8日(土)、コカ・コーラボトラーズジャパン広島総合グラウンド陸上競技場にて小学生を対象にエネルギーランナーズスクールを開催した。

当日は天候に恵まれ、選手・コーチ合わせて5名で約100人の小学生と楽しく陸上競技について学んだ。小学1~4年生コースと小学5~6年生コースに分かれ、瞬発力を鍛えるゲームや体づくりのストレッチ、ミニ駅伝などの様々なメニューを行った。陸上競技の知識だけでなく、体を動かすことの楽しさやみんなで取り組むことの楽しさも感じてもらった1日だった。

また、スクールの途中には、選手による800mのデモンストレーションを行うなどトップレベルの走りを間近で見ってもらうことで、陸上競技の魅力を感じてもらった。

中国電力陸上競技部では、陸上を通じて子どもたちに体を動かす楽しさや喜びを知ってもらうため、中国地方各県でエネルギーランナーズスクールを行っている。今後もより多くの子どもたちに運動することの楽しさを伝えてほしい。

各チームの1推し選手を紹介します。

### ☆選手紹介コーナー☆

#### JTサンダーズ



#### ロジャーズ 海 選手

生年月日 1994年7月2日  
身長 190cm  
血液型 o型  
出身地 兵庫県

#### ↓担当者からのコメント

持ち前の明るさとジャンプ力を武器にVリーグでの活躍と旋風を巻き起こしてほしい。

### お知らせ

## トップスポーツ観戦ラリー 参加者募集！



トップス広島加盟2チームの試合を観戦してサインボールなどチーム関連商品をゲットしよう！

**5チーム観戦でサイン入りレプリカユニフォーム等が当たる「GOGO トップス広島賞」のチャンス！**

【対象】小学生以上 【対象期間】 2019/4/1~2020/3/16

【応募方法】対象期間の観戦チケット半券または観戦証明書(トップス事業参加証明書)を所定の用紙に2または5チーム分貼付け、区スポーツセンターまたはスポーツ協会事務局へ

【応募締切】2020年3月23日(月) ※詳しくはトップス広島ホームページにて



#### ロゴマークの意味

広島県の木、広島県の花として県民になじみの深いモミジをモチーフにしました。「新緑のモミジ」はジュニアスポーツの育成を、「紅葉のモミジ」は選手が成長していく姿を表現しています。ジュニア選手がトップを目標とすることを期待し、広島県のスポーツのジャンプアップを図ることを意味しています。

# 「スポーツを通じた社会貢献」

私たちトップス広島は、すべての広島の人々に対して

- ✓ さまざまなスポーツに接する機会をつくり
- ✓ する人・みる人・支えている人、すべての人々と感動を分かち合い
- ✓ スポーツの素晴らしさや楽しさを伝え
- ✓ 「スポーツ王国ひろしま」の実現と地域の活性化に貢献するために
- ✓ トップレベルの選手や団体によるスポーツの普及、指導、育成等の事業を行い
- ✓ スポーツを通じた社会貢献に寄与すること

を目的として活動しているNPO法人です。



# スポーツを通じた社会貢献 賛助会員募集

## スポーツを通じた「社会貢献活動」への 貴社・団体様の参画!

温かいご支援の一つひとつが、夢と誇いのある「スポーツ三  
国ひろしま」への力となります。スポーツを通じた社会貢献へ  
積極的に参画していただくため、当NPO法人の事業目的に賛同  
し、活動を支援していただく賛助会員を募集しています。多くの  
皆様からのご支援のもとに、さらに充実した活動を続けてまい  
りたいと存じます。

お力をお貸ししますよう、心からお願ひ申し上げます。

### ■年会費(企業・団体様)

一口**50,000**円(何口でも可)

### ■振込先

広島銀行 本店営業部  
口座名: 特定非営利活動法人 広島トップスポーツクラブネットワーク  
理事長 横山 尚  
口座番号: 普通預金 2774313

## ご支援いただいている賛助会員様

RCC中国放送  
株式会社RCC文化センター  
アシックスジャパン株式会社  
アスレチック事業部中国四国販売部  
学校法人石田学園  
有限会社伊西久芳堂  
株式会社インパルスコーポレーション  
鹿島建設株式会社 中国支店  
株式会社加茂川  
株式会社桐原客器工業所  
銀座・青山You矯正歯科  
広島駅前医院  
呉市  
呉バレーボール協会  
有限会社C&C安田  
シンコースポーツ株式会社 中国支店  
セキスイハイム中国四国株式会社  
広島支社  
医療法人せのかわ  
株式会社総合広告社  
竹原市  
田中電機工業株式会社

株式会社千島  
株式会社中国新聞社  
株式会社中国新聞広告社  
TSSテレビ新広島  
株式会社ハークスレイ  
(ほっかほっか亭)  
株式会社広島朝日広告社  
広島管公学生服株式会社  
広島信用金庫  
広島テレビ  
広島ホームテレビ  
株式会社ヒロタニ  
公益財団法人福山市スポーツ協会  
株式会社オブラ  
特定非営利活動法人ボラーノ  
前田食品  
(マリナーロッジ BIG FLAG)  
株式会社マリナーホッププロパティ  
株式会社メディカルイン  
株式会社モルテン広島・四国支店  
株式会社有文社  
株式会社奥細ハウス

(注) 2019年09月31日現在



## トップス広島支援自販機 オーナー募集中!!

トップス広島では、支援自販機を設置させていただき、売上の一部をトップス広島の支援金と  
させていただき、「トップス広島支援自販機オーナー」を募集しております。



**目的** 売上金収入により活動の拡大を図り、さらなる「スポーツを通じた社会貢献」に寄与する。  
**対象** トップス広島、および広島のスポーツを応援していただける企業・団体一般の方。  
(※オーナー様は、必ずしも広島の企業・団体である必要はありません。)

支援自販機について、詳しくは下記までお問い合わせください。



## 私たちの名前=トップス広島

正式名称:NPO法人広島トップスポーツクラブネットワーク

「広島」という一つの「土ま野」を持ついくつかのトップススポーツ  
クラブがネットワークをつくり、広島のスポーツ全体を盛り上げ  
ていきたいという願いを込めました。「トップス広島」の名前が、  
県民・市民の皆さんに親しまれるよう努力していきます。

## マークの意味

広島県の木、広島県の花として県民になじみの深いモミ  
ジをモチーフにしました。「新緑のモミジ」はジュニアス  
ポーツの育成を、「紅葉のモミジ」は選手が成長していく姿  
を表現しています。ジュニアの選手がトップの選手を目指すことも期待  
し、広島県のスポーツのジャンプアップを図ることを意味しています。



NPO法人 広島トップスポーツクラブネットワーク

事務局 〒734-0007 広島市南区西宮町2-8-42

TEL:082-254-2012 FAX:082-251-5712 <http://www.tops-h.net/>

